## 2年生学年通信

有田市立初島中学校 2年生学年通信 第4号 令和2年5月26日

## THEORICONEIUM ! EOZ

前回の学年通信で、**①何時に起きているか。②家でどのように過ごしているか。**について皆さんのアンケート結果を発表しました。今回は、**③今どんなことを考えているか。④クラスのみんなにメッセー**ジ! についてお伝えします。

## 

- ・普通に登校できていたときは「疲れたなあ」「長い休みほしいなあ」など、休みたいと思うときもありました。けれど、いざとても長い休校になり時間がたくさんできても、上手く使えなかったし、早くいつも通り学校に通いたいととても思います。学校に通うことは私のいつも通り、つまり普段の生活の一部なのだと実感しています。できるだけ、時間を上手く使えるよう、がんばります!
- ・休校の間に感じたことは、普段は当たり前のように学校生活を送っていたから分かりませんでしたが、家での生活を送っていると、初中での生活はとても健康的で規則正しい生活だったのだと思いました。
- ・学校がないと生活習慣がおかしくなったり、勉強が進まなかったり大変なので早く学校が始まらないかと考えています。
- ・時間をうまく使うことができていないなと思いました。効率的に使えるよう、それぞれ時間を決めたいです。



- ・休校などの間に他の人たちは家で料理をしているそうなので、普段できないことややらないことをしたいと思う。だから、普段作らない料理やお菓子作りに挑戦してみたい。また、時間をかけて何かに挑戦したいと思う。休校中は時間がたくさんあるので、その時間を有効活用できるようなことをしたいと思った。
- ・何かしたい。(特にやりたいことができないから)
- ・課題や勉強を頑張りたいと思います。・勉強に集中できなくて大変。復習する時間を作りたい。
- ・休校の間は体を使って運動をする、というのが少なくなって、なまってくるので外で 走るなど何か運動をしようと考えている。
- ・ひまだなぁと考えています。ひますぎてたまに何も考えていません。早く学校に行きたいなと感じま(せんで)した。早くコロナがおさまってほしいです。
- ・暇すぎて学校に行きたいなとずっと思っています。体力が落ちていることに気付いたので運動したいと思っています。
- ・朝起きる時間がだんだん遅くなってきているので早起きしたい。





- ・今まであまりやったことのないことにチャレンジできてポジティブに考えると良い機会だと思う。どうしてもクラブをしているときよりも運動量が減って運動不足になっていると感じる。
- ・家にばっかりいると、今もし学校だったら何時間目かな…、友達と遊びたいな、とよく考えている。運動していても、みんなと運動したいな、などと感じる。
- ・最初はゆっくり休めたけれど、退屈に感じてきた。
- ・うるさい弟と妹がいるので静かになれる時間がほしいです。
- ・生産者が余ってしまった食材をやむなく捨てたりしているのでもったいないです。家にいなくてはいけないのに、飲食店などに落書きをしたり、犯罪をする人もいます。

## ★クラスのみんなにメッセージ + + + \* \* \* \* \* \*

- ・長い休校が続いて不安やストレスがたまってきていると思うけど、この長い時間を前向きにとらえて、やってみたかったことに挑戦すること、努力することに使って、学校に行けなくても、自分を成長させよう!
- ・休校中は何かと家にいるばかりでストレスがたまるかもしれませんが、この機会を活かして、自分のこと を見つめ直してみてはどうでしょうか。
- ・みんなで元気に過ごせるように今を乗り越えよう。
- ・外出自粛を心がけましょう。
- 休校は長いけどがんばろう。
- ・コロナで外に出られないけど家でできることなど考えて実行していくといいと思います。解除されたけど コロナはまだあるので予防対策などをしたらいいと思います。
- ・コロナだけではなく花粉症などにも気をつけて!休校中は暇だから定期的に連絡を取りたい!課題頑張ろう!
- ・学校が再開したときのために、少しでもしんどくならないように工夫して生活するのが大事だと思います。
- 学校じゃないところでもしゃべってくれると嬉しい。ひまですよ。
- ・みんな体に気をつけてほしいです。 ・私はくじける寸前かもしれない…けど、みんながんばろう。
- ・勉強のしかたを考えられて良い機会だと思う。いろんなことにチャレンジできる!!
- 勉強や運動などをがんばろう。
- ・コロナが収まったら学校で元気に遊ぼー!!

学習や運動などで不安なこともあるけれど、何よりみんなと一緒に登校したい! という気持ちが伝わってきました。また、この期間をポジティブにとらえて、普段 できないことにチャレンジする人や、家でできる学習方法やトレーニングを見つけ ようと努力している人もいるようで、素晴らしいですね。

今週は登校も週3回になり、オンラインホームルームも行っています。来週からいよいよ6月。日々の時間を大切に、自分には今何が必要か考えてみましょう!

